



**PERIÓDICO** 

4 14/12/2022

**FECHA** 

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

## Edomex entra a sus momentos de definición



joseurena2001@yahoo.com.mx

Distado de México está por cimbrarse.

Oficialmente hoy comienza el mes para concertar y registrar las alianzas contendientes, tanto la gobiernista como la de Va por México.

La primera, ya lo sabemos, es organizada desde Palacio Nacional a favor de **Delfina Gómez**, quien buscará la gubernatura por segunda ocasión.

La opositora, es previsible, será encabezada por **Alejandra del Moral** sin necesidad de medirse en encuestas o primarias con el panista **Enrique Vargas**.

El diputado y exalcalde de Huixquilucan ha desistido de contender en esos términos y

aceptado integrarse e integrar su estructura en espera de competir bajo tres condiciones:

La primera: la unidad del priismo como mensaje a las militancias de los partidos aliancistas, lo cual supone la incorporación de la finalista tricolor Ana Lilia Herrera.

La segunda: la ratificación del frente de las tres organizaciones -PAN, PRI y PRD-, así como grupos inconformes morenistas y emecistas interesados en vencer al Gobierno federal y a su partido.

 Y la tercera: trabajo coordinado en todo el territorio mexiquense para ganar bajo un proyecto definido y garantías de Gobierno de coalición, primer experimento en el país de ese tipo.

## BIENVENIDA EN PUERTA

Cada partido mueve sus piezas.

Por fin han decidido actuar conjuntamente las dirigencias nacionales -Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano- con las estatales.

Con ese propósito se programa para el vier-

nes la reunión de Consejo Político del PRI donde se daría la bienvenida a la diputada federal **Ana Lilia Herrera**.

**PÁGINA** 

Con una acotación periodística: las negociaciones llevan tiempo, van muy avanzadas y, según el Comité Nacional de *Alito*, sólo faltan detalles para la fotografía tan esperada.

-Todavía muchos desconfían de la alianza en el Estado de México...

-Yo no. Puedo decir que veo disposición en Ana Lilia y ya ha decidido sumarse. Enrique Vargas (PAN) ha sido muy generoso y apoya mucho, y Omar Ortega (PRD) también está entregado... Va a ser un buen cierre de año.

Con este panorama, todo está resuelto: no serán necesarios debates ni encuestas y menos votaciones para medir popularidades y comparar perfiles entre los tres prospectos.

## NATURALES DE PUEBLA

Cada quien tendrá su prospecto.

Pero desde el centro hay dos perfiles para ocupar el espacio dejado por el poblano Miguel Barbosa al final de una larga enfermedad y varios sustos.

El sucesor, nadie lo dude, saldrá de Palacio Nacional.

La cortesía política obliga a avalar a un morenista y no habrá resistencia porque 17 diputados locales, donde se dará legitimidad a la imposición, son de ese partido y además contarán con el respaldo de cinco petistas y tres verdes.

En espera del *dedazo*, dos son los candidatos naturales: **Alejandro Armenta**, presidente del Senado, e **Ignacio Mier**, alfil del Gobierno en la Cámara de Diputados.

Aquél tiene el respaldo de la bancada senatorial, pero se le considera afín al aspirante presidencial **Ricardo Monreal**, en tanto éste espera premios por acciones como el *albazo* electoral.

Un inconveniente para ambos: su gubernatura sucesora terminaría el período de la panista Martha Érika Alonso (diciembre de 2024) y no podrán contender, como aspiran, para un período de seis años.

Pero más vale, deberán ponderar, gubernatura en mano y no esperar una incierta.